

Bulletin de liaison - Janvier 2022

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Le premier dimanche de janvier, on célèbre la fête du Saint Nom de Jésus : c'est la fête principale de la dévotion au **Saint Enfant Jésus de Prague**. Il convient de s'y préparer par une neuvaine et d'en faire l'octave, de communier ce jour-là et d'assister au salut et au sermon qui se fait en son honneur.

D'ailleurs, le **mois de janvier tout entier** doit être consacré au St Enfant-Jésus, selon la coutume de saintes âmes.

NEUVAINES DU 16 AU 25 (indulgence d'1 an pour chaque jour) :

- Père Éternel ! Je Vous offre, pour votre honneur et votre gloire, pour mon Salut et celui du monde entier, le mystère de la Naissance de notre divin Rédempteur. *Gloria...*

- Père Éternel ! Je Vous offre, pour votre honneur et votre gloire, et pour mon Salut éternel, les souffrances de la Très Sainte Vierge et de saint Joseph, dans le long et pénible voyage de Nazareth à Bethléem, et l'angoisse de leurs cœurs de ne pas trouver un toit, alors que le Sauveur du monde était sur le point de naître. *Gloria...*

- Père Éternel ! Je Vous offre, pour votre honneur et votre gloire, et pour mon Salut éternel, la crèche où naquit Jésus, la dure paille qui Lui servit de lit, le froid qu'Il souffrit, les langes qui L'enveloppèrent, les larmes qu'Il versa et ses tendres vagissements. *Gloria...*

- Père Éternel ! Je Vous offre, pour votre honneur et votre gloire, et pour mon Salut éternel, la douleur que ressentit le divin Enfant délicat, lorsqu'Il se soumit au cruel couteau de la circoncision. Je Vous offre le Sang précieux qu'Il répandit alors une première fois pour le Salut du genre humain. *Gloria...*

- Père Éternel ! Je Vous offre, pour votre honneur et votre gloire, et pour mon Salut éternel, l'humilité, la mortification, la patience, la charité, toutes les vertus de l'Enfant-Jésus. Je Vous remercie, je Vous aime et je Vous bénis infiniment pour cet ineffable mystère de l'Incarnation du Verbe Divin. *Gloria...*

v. Et le Verbe s'est fait chair

r. Et Il a habité parmi nous.

Prions. Ô Dieu, dont le Fils unique est apparu dans la substance de notre chair, faites, nous Vous en supplions, que par Celui que nous avons connu extérieurement semblable à nous, nous méritions d'être réformés intérieurement. Par le même Jésus-Christ-Notre-Seigneur. Ainsi soit-il. »

(Tiré du livret « L'Enfant-Jésus de Prague » - Ab. M. Koller)

Les intentions ecclésiales

- Pour que l'Enfant-Jésus de Prague que nous venons d'honorer de notre neuvaine, repousse les assauts de Satan contre l'Eglise.
- En réparation des erreurs proférées par les hommes d'Eglise qui compromettent le Salut des âmes.
- En réparation pour les scandales dont sont responsables des hommes d'Eglise.
- En réparation pour les profanations de la Sainte Eucharistie.
- Pour la persévérance des séminaristes.
- Pour que l'Enfant-Jésus de Prague guérisse nos prêtres malades.
- Pour la communauté des dominicaines du Saint Nom de Jésus.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Le Saint Nom de Jésus ! Il doit se graver profondément en nos âmes. Chers Foyers adorateurs, méditons ce que doit être pour nous le Saint Nom de Jésus. Dieu dans l'Ancien Testament a révélé à Moïse son Nom Eternel ; Celui de sa Transcendance, Celui de sa Puissance. Il ne pouvait être ainsi prononcé que par le Grand Prêtre une fois l'année. Sa Majesté et la Grandeur divine qu'Il exprimait et dont Il était revêtu, marquaient l'éloignement entre Dieu et nous. Comme le Mystère de Dieu est indicible, ainsi, son Nom est imprononçable.

L'Évangile nous a donné un autre Nom, Celui de cette Œuvre d'Amour d'un Dieu venu parmi nous, Jésus. Il signifie ce dessein de Miséricorde. Il peut être prononcé par chacun de nous avec dévotion. Il s'adresse non un Dieu qui se tient éloigné de sa créature ; mais, à un Dieu de Charité venu nous apporter le Salut. Ce Nom a réconcilié nos âmes ; il exprime cette Charité devenue Miséricorde. Il est gravé dans le Mystère du Sacré Cœur.

Voici un extrait de l'hymne de cette Fête :

« Jésus ! Nom de douce mémoire, qui donne au cœur les joies véritables ; mais plus suave que le miel et toutes les douceurs, est la présence de Celui qui le porte... Jésus ! espoir des pénitents, que Vous êtes bon pour ceux qui Vous implorent ! bon pour ceux qui Vous cherchent ! Mais que n'êtes-Vous pas pour ceux qui Vous ont trouvé ! »

De nombreux saints ont propagé cette dévotion. Nous connaissons sainte Jeanne d'Arc qui avait fait inscrire le Nom de Jésus auprès de celui de Marie sur la bannière de ses victoires. En Italie, un saint religieux franciscain saint Bernardin de Sienne ne donnait pas de prédications sans offrir aux yeux de l'auditoire un panneau où était gravé le Saint Nom de Jésus. Ainsi, le Saint Esprit ouvrait les oreilles de ceux qui les écoutaient.

La Sainte Eglise met sur la bouche des mourants le Saint Nom de Jésus comme gage, au moment où ils quittent ce monde, de la vie éternelle.

Ainsi, ce Nom que l'âme prononce, la conduit aux Sources de la Grâce. N'est-il pas en Lui-même une fontaine de bénédictions et de consolation. En L'évoquant, l'âme y trouve consolation, et se souvient de tout ce qu'elle doit au Sauveur.

« Plus vous m'honorerez, plus je vous exaucerai. » (Enfant-Jésus de Prague au P. Cyrille de la Mère de Dieu en 1637)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Appel

Comme chaque année, nous venons solliciter votre contribution pour la célébration des **messes qui accompagnent notre heure sainte**,

- chaque 1^{er} jeudi pour les intentions ecclésiales,
- chaque 1^{er} vendredi pour les intentions des pécheurs et
- chaque 1^{er} samedi pour les foyers adorateurs eux-mêmes.

Vous pouvez y participer à tout moment de l'année et pour la somme qu'il vous est possible de donner. Aussi sachez bien qu'une **obole**, si petite soit-elle, a une valeur infinie par la célébration du Saint Sacrifice qu'elle permet. Nous vous remercions de la **faire parvenir à votre correspondant local** qui se chargera d'organiser ces célébrations au sein de votre groupe.

Attention !

Samedi 1^{er} janvier, jour de l'an : restons fidèle à notre heure sainte ! Combien sera-t-elle féconde !

À lire

- « **L'Enfant-Jésus de Prague** »
de l'abbé Michel Koller, éd. Clovis- 15€

« Les origines de la statue représentant le petit Jésus de Nazareth et exposée dans l'église Notre-Dame-de-la-Victoire de Prague restent nimbées de mystère. Mais son histoire est liée à celle de la Contre-Réforme et du début du XVII^e siècle. À l'époque, la Bohême, comme une grande partie de l'Europe, est déchirée par la Guerre de Trente ans (1618-1648) au cours de laquelle s'affrontent les princes allemands protestants et l'autorité impériale catholique représentée à Prague par l'empereur Ferdinand II de Habsbourg. En 1620, la bataille de la Montagne blanche met en déroute les protestants et voit le triomphe des catholiques. Ferdinand II, qui attribue ce succès à un Carme, légat pontifical, ayant accompagné l'armée catholique, accorde à son couvent, en signe de reconnaissance, l'église de la Sainte-Trinité. Ce temple, qui avait appartenu aux protestants, est, en la circonstance, rebaptisé « Notre-Dame-de-la-Victoire ». L'Enfant-Jésus de Prague serait un cadeau, en 1628, de la princesse Polyxène de Lobkowitz au couvent des Carmes. L'Enfant-Jésus de Prague acquiert vite une réputation de statuette miraculeuse... » (extrait du journal 'La Croix' avril 2013)

Saint-Enfant-Jésus de Prague, délivrez-nous de la guerre de notre siècle et bénissez notre année 2022 !

Les correspondants

- 03-71 Broût-Vernet** : Mme Dupic – 06 20 69 85 50
06 Nice : Mme Ducarin - 06 68 58 19 50
11-09-81 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : M. Rebourg - 09 52 48 90 71
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Trédez - 05 55 75 56 02
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
34-66 Montpellier : Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06
37-45 Tours Orléans : Mme Voirand - 06 15 10 37 76
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
39 Cressia : Mme Caron - 06 76 51 57 38
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44 Nantes : M. Gravêthe - 02 40 79 07 49
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier – 06 79 61 52 57
54-88 Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
56 Vannes : Prieuré - 02 97 60 35 29
62-02-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : M. Moreau - 01 47 02 23 30
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme Demaine - 06 12 58 44 21
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 Sorgues : Mme D'Achon - 06.25.80.47.40
85 La Roche/Yon : Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16
SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32
Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr
- Mme Joly : 06 51 41 74 81
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
Avançon 79400 Exireuil
Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Samedi 1^{er}, jeudi 6, vendredi 7
Janvier 2022**